SE REESTRUCTURA LA DIRECCION GENERAL DE TRAFICO

MADRID, 26. – La Dirección General de Tráfico se reestructura en las subdirecciones de circulación, estudios de informática y servicios, según la orden del Ministerio del Interior que publica hoy el «Boletín Oficial del Estado».

Adscritas a estas tres subdirecciones funcionarán las unidades de formación vial, segundo vial, normativa, informativa y personal y régimen interior y el servicio de recursos dependerá, directamente, del director general. — (Cifra.)

El ministro de Hacienda

Explicará en las Cortes las medidas económicas

MADRID. — El ministro de Hacienda don Francisco Fernández Ordóñez, declaró a un redactor de Logos que los ministros económicos hablarán y explicarán a las Cortes el plan de urgencia de medidas económicas adoptado la semana pasada por el Gobierno.

Antes de hablar a la prensa o a los demás medios de comunicación —añadió el señor Fernández Ordóñez—creo que debemos explicar este plan en el parlamento. El señor Fernández Ordóñez no precisó cuándo tendrá lugar esta declaración, aunque no descartó que pudiera suceder cuando congreso y senado concluyan las órdenes del día que tienen pendientes sobre elección de sus órganos internos. — Logos.

Es posible que los automóviles españoles dejen de contaminar

MADRID. — Los automóviles españoles pueden dejar de contaminar, gracias a las investigaciones que viene realizando, desde hace más de siete años, el Instituto de Catalisis y Petroleoquímica, del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Un catalizador, desarrollado por el Instituto y cuya fabricación ya se realiza por una industria española y ha sido instalado en varias plantas, podría utilizarse en los tubos de escape de los automóviles, si su grado de desarrollo fuera más avanzado.

El catalizador desarrollado por los científicos españoles puede reducir la contaminación hasta de un noventa por ciento en volumen, tanto de óxido de nitrógeno, como de monóxido de carbono e hidrocarburos, presentes en los gases de chimeneas de las fábricas de ácido nítrico.

La base activa de este nuevo catalizador es una mezcla de óxido de cobre y de cobalto, de elevada actividad y larga duración, cuyo desarrollo ha sido objeto de una patente española.

EL LAUDO FINALIZA CON EL CONFLICTO DE LA CONSTRUCCION EN OVIEDO

OVIEDO. — Se ha resuelto el conflicto de la construcción tras el laudo de obligado cumplimiento dictado por la Delegación provincial de Trabajo, cuyo resultado favorece a los trabajadores que han conseguido las reivindicaciones solicitadas, y que dieron lugar a la paralización de esta rama durante tres meses.

El salario base de un peón, con arreglo al laudo, se fija en 700 pesetas. Disfrutarán los trabajadores de tres pagas extraordinarias: 18 de julio, Virgen de Covadonga y en Navidad, aparte de la de participación en beneficios.

En uno de los considerandos del laudo se señala que la moderación de las rentas salariales del plan de urgencia de política económica acordado en el último Consejo de Ministros sólo afecta a los convenios colectivos que hayan de negociarse a partir de la entrada en vigor de las normas de limitación salarial.

Se añade, por último, en la decisión de la Delegación de Trabajo, que, contra el dictado laudo de obligado cumplimiento, cabe recurso de alzada ante el director general de Trabajo en el plazo de quince días contados a partir de esto fecha.

Al conocerse el fallo, los representantes de los obreros se han mostrado satisfechos con la determinación del delegado de Trabajo, y han acordado continuar con normalidad los trabajos. — Logos.

MANIFESTACION DE 2.000 PARADOS

SANLUCAR DE BARRAMEDA. — Unos 2.000 parados aproximadamente se manifestaron al mediodía de ayer. La manifestación salió de la antigua Delegación de Sindicatos; recorrieron varias calles de la población y estacionándose frente al Ayuntamiento, prorrumpieron gritos de "queremos trabajo", «limosna, no», «alcalde, dimite, el pueblo no te admite».

Sobre la una de la tarde la manifestación siguió por la calle principal del pueblo para regresar a su punto de partida, en cuyo lugar se disolvió.

No intervino la fuerza pública y no se registraron incidentes. – Logos.

Rama de funcionarios

Las centrales sindicales presentan sus estatutos

MADRID. — A mediodía de ayer han presentado sus estatutos en el registro de organizaciones de funcionarios de la Dirección General de la Función Pública las correspondientes ramas de CC. OO., CNT, SU, CSUT, UGT y USO.

Los sindicatos que han presentado los estatutos son el Sindicato Unitario de los Trabajadores de la Administración Pública (SUTAP), la Federación del Sindicato de Trabajadores de la Administración Pública (FETAP), el Sindicato Unitario de la Administración Pública (SUAP), la Unión Sindical de Comisiones de la Administración y el Sindicato de Trabajadores de la Administración Pública de Madrid.

Los representantes de dichas centrales sindicales mantuvieron una rueda de prensa, donde anunciaron su propósito de defender los intereses de cuantos trabajan en los servicios públicos y de luchar por una administración más eficaz que cubra y satisfaga los auténticos intereses del pueblo español.

Los sótanos de los bancos suizos

GUARDAN MAS RIQUEZAS QUE LA CUEVA DE ALI BABA

ZURICH, 26. — (José V. Colchero.)

En la Bhnhofstrasse de Zurich, una calle de menos de un kilómetro—empieza en la estación y acaba en el lago— se concentran los más grandes templos del capitalismo mundial: las centrales de los principales bancos suizos. La sede de la Unión de Bankes Suisses tiene en su fachada esbeltas columnas griegas y también su interior recuerda a la arquitectura del periodo ateniense. Aquí en la Bahnhofstrasse de Zurich, se rinde culto al dinero y la riqueza.

Pero no vamos a ocuparnos de los fantásticos negocios que se hacen en estos bancos con el dinero llegado aquí desde todo el mundo (en una considerable proporción dinero nada limpio, frutos de pagos de corrupción, de fugas de capitales de países pobres, de defraudaciones fiscales de países ricos, etc.). Sino de un «service» de esos bancos a sus clientes helvéticos y extranjeros: el de las cajas fuertes. A ellas vienen a parar obras de arte de valor incalculable. Comparadas con el subsuelo de la Banhnhofstrasse, la cueva de Alí Babá y sus 40 ladrones era un almacén de baratijas.

Obras dificiles de tasar—como cuadros de Rubens, Rembrant o de Goya, diademas de diamantes de la última zarina, colecciones de coronas de dinastías europeas destronadas y antiguos tapices orientales—se conservan

Si no se encuentran alternativas al petróleo y al carbón

En los dos próximos siglos subirá la temperatura seis grados centígrados

Los efectos del cambio pueden ser «catastróficos» para la Humanidad

WASHINGTON, 26. — Si el mundo industrializado no encuentra alternativas energéticas al petróleo y el carbón, la temperatura terrestre subirá seis grados centigrados durante los dos próximos siglos y los efectos del cambio pueden ser «catastróficos», advirtió ayer la academia norteamericana de Ciencias.

La Academia dijo que el aumento de temperatura se derivará de la creciente quema de petróleo y carbón con fines energéticos, lo que incrementará el dióxido de carbono acumulado en la atmósfera e impedirá que el calor terrestre se disemine por el espacio.

Los científicos norteamericanos pidieron un replanteamiento urgente de la política energética global porque dentro de 200 años el mundo sufrirá «importantes impactos climáticospero el estudio no ofrece soluciones al problema.

El aumento de seis grados centígrados en la temperatura de la tierra «superará con mucho las fluctuaciones de los últimos miles de años», señaló el estudio, el cambio tendrá graves consecuencias para el hombre:

Las lluvias serán más abundantes, pero también crecerá la evaporación, con lo que se modificarán las regiones climáticas actuales. Las técnicas y hábitos agrarios deberán ajustarse a la nueva situación.

La producción de alimentos en los países subdesarrollados podría quedar seriamente afectada por el cambio.

Las especies pesqueras emigran hacia los polos y las plantas marinas se desarrollarán menos porque las aguas cálidas crearán un tapón en la superficie de los océanos y bloquearán el movimiento natural de los océanos.

El calentamiento de la atmósfera derretirá parte del hielo del mar y hará subir el nivel de las aguas un metro, con riesgo de que amplias zonas costeras queden inundadas.

Al abordar el problema energético, el estudio pronostica que hacia el año 2075 la población mundial será de 10.700 millones de habitantes y el consumo de energía será cinco veces superior al actual. — Efe. Obras de arte difíciles de tasar, como cuadros de Rubens, Rembrant o Goya; diademas de diamantes de la última zarina, tapices orientales, coronas dinásticas, grandes cantidades de oro... son guardados en los «safes» de estos sótanos

bien guardadas en las cajas fuertes, en los «safes», de los sótanos de la Bahnhofstrasses. A los «safes» únicamente llegan sus titulares acompañados de un empleado de confianza del banco, pues sólo juntos —con llaves en poder de uno y de otro— pueden ir atravesando los sistemas de seguridad, desconectando alarmas y abriendo complicadas cerraduras.

Hay quien considera que la mejor colección de pintura del mundo no está en el Museo del Prado ni en el British Museum oen el Louvre, sino en los sótanos de la Bahnhofstrasse. Aquí se guarda también la más grande acumulación de oro del mundo en poder privado. Es posible, incluso, que el total de toneladas de metal precioso aquí almacenado sea superior a las reservas de los principales bancos nacionales de las grandes potencias financieras. La compra de oro en Suiza es libre, tanto para nacionales como para extranjeros, y en los últimos años se han intensificado las inversiones en barras y en monedas. Multimillonarios del mundo entero —incluidos los jóvenes del petróleo—dan sus órdenes de compra de oro -por kilos o por toneladas— y las guardan en sus cajas fuertes de los sótanos del mismo banco que les realiza la operación. El oro ha cuadriplicado su precio en los últimos años, de modo que quienes compraron en buen momento se han encontrado con que su fortuna se multiplicaba sin moverla de los sótanos de la Bahnhofstrasse.

Los «safes» son, verdaderamente, un «service» de los bancos a sus clientes. A los bancos no les interesa tanto ganar dinero con el alquiler de las cajas fuertes, como ofrecer a quienes depositan en ellos su confianza y su dinero para operaciones mercantiles y negocios de todo tipo- un lugar seguro de depósito. Una caja fuerte pequeña puede conseguirse en la Bahnhofstrasse por la modesta suma de 40 o 50 francos suizos (entre 1.500 y 2.000 pesetas) al año y una «gigante», de varias habitaciones, en las que guardar cuadros, tapices, oro, etcétera, puede valer hasta 20.000 francos (alrededor de 750.000 pesetas), aunque lo normal es que los «safes» grandes no tengan más de una habitación y su coste no suba de 6.000 francos suizos (algo más de 200.000 pesetas).

Todavía hay en Suiza muchos propietarios de cajas fuertes que guardan en ellas sus acciones, obligaciones y demás valores de papel bursátil y van regularmente con sus tijeras a cortar los cupones de las cantidades vendidas.

El último grito en materia de cajas fuertes de depósitos es el de la banca Rothschild, en su nuevo edificio. Los privilegiados clientes que han conseguido «safes» alli pueden entrar y salir sin que les acompañe ningún empleado del Banco. Todo está automatizado. Un sistema de computadoras se encarga de abrir puertas, desconectar alarmas, comprobar combinaciones de numeros, etcétera. Estos sótanos de la banca Rothschild y los demás de los templos capitalistas de la Bahnhofstrasse son más seguros que *Forxt-Knox*, el fuerte donde el tesoro norteamericano guarda sus reservas de oro, en ellos no ha entrado jamás un ladrón y tampoco un inspector fiscal...-Logos

En relación con el secuestro del director de la FIAT

Ya han sido detenidas nueve personas

 TODOS SON ARGENTINOS Y ERAN BUSCADOS POR LA POLICIA DE AQUEL PAIS

PARIS, 26. — Una persona perteneciente a la banda que secuestró al industrial Revelli - Beaumont ha sido detenida en París, dijo hoy el director de la Policía Judicial, Jean Ducret, quien no reveló su identidad.

Nueve son las personas detenidas hasta el momento, ocho de ellas en España, cuya extradición fue ya solicitada por las autoridades francesas.

Jean Ducret reveló también que las nueve personas son argentinas, y dos de ellas eran buscadas por la policía de aquel país por haber participado en 1963 en un asalto a un furgón de un hospital, causando la muerte de dos empleados.

Según el director de la Policía Judicial, la banda tenía su sede en un hotel de Ginebra, desde donde hicieron toda la larga gestión para cobrar el rescate.

Este, que de los treinta millones de dólares pedidos se redujo a dos, pagados por la familia Revelli Beaumont, fue recuperado por la policía suiza.

El clan podría ser mayor, aunque parece que los detenidos hasta ahora representan la «cabeza» del grupo.

La falta de precisiones sobre las identidades de los detenidos sería a causa de que la «operación» no ha sido concluida y podrían ser detenidas otras personas en lo inmediato.

Se encuentra detenido en París desde el mes pasado el político y diplomático dominicano Héctor Aristy. Está acusado de complicidad con el grupo y podría ser puesto en libertad condicional dentro de dos días.

Un ex diplomático francés, Albert Chambon, que medió entre secuestradores y familia Revelli - Beaumont, está acusado de «ocultación de delito».

Los secuestradores, en sus comunicados a la prensa, se declaraban integrantes del grupo «Comité para la Unidad Socialista Revolucionaria». Sobre el supuesto de que pertenecen a grupos revolucionarios de Iberoamérica sigue la policía diversas pistas.

El verano más frío en Francia desde hace un siglo

PARIS, 26. — Según los servicios meteorológicos franceses este es el verano más frio del país desde hace más de un siglo.

El record fue batido el lunes 25 de julio, con una temperatura de 16,9 grados, lo que no se había producido desde julio de 1873.

El record anterior correspondió a un 25 de julio de 1973, en que se registró una temperatura de 17,9 grados. — Efe.